

KIM

Mobil Plat Merah Menabrak Pohon Kelapa.

Anton atong sugandhi - PANGANDARAN.KIM.WEB.ID

Apr 24, 2022 - 08:54





PANGANDARAN JAWA BARAT - Mobil plat merah yang menabrak pohon kelapa tersebut Toyota Avanza Plat Merah Nopol Z 1045 U adalah Mobil Dinas salah seorang Kepala Bagian dilingkup Pemkab Pangandaran Jawa Barat.

Mobil tersebut mengalami musibah menghantam pohon kelapa di Jalan Raya Pangandaran-Parigi, tepatnya disebelah kios pedagang Surabi Sucen Desa Cibenda, Kecamatan Parigi, Kabupaten Pangandaran, Jawa Barat, Minggu 24 April 2022 malam.

Meski tidak sampai menimbulkan korban jiwa namun mobil dinas tersebut karena menabrak pohon kelapa, dibagian depannya mengalami kerusakan parah.

Mobil dinas tersebut milik Kepala Bagian Administrasi Pembangunan Sekretariat Daerah (Setda) Pangandaran, sebelum belokan dari arah timur mobil melaju kencang, dengan tiba-tiba tidak terkendali terus mengalami oleng hingga berhenti karena menabrak pohon kelapa .

Peristiwa tersebut terjadi di Jl Raya Parigi-Pangandaran tepatnya di wilayah Desa Cibenda, Kecamatan Parigi, atau seberang Warung Surabi Karang Tirta, Minggu (24/4/2022) malam.

“Sebelum nabrak pohon kelapa, mobil pelat merah tersebut dengan kecepatan tinggi bergerak dari arah Pangandaran menuju arah Parigi 'itu terjadi pas kami sedang persiapan Sahur' sekitar jam 2.00 dinihari,” kata saksi mata salah seorang warga "Budi" di lokasi kejadian.

Setiba di lokasi, mobil dinas tersebut karena mengalami oleng akhirnya menabrak pohon kelapa. Dengan posisi terakhir pohon kelapa masuk pada kap mesin bagian kanan.

“Diduga sopirnya mengantuk, disitu kan tikungan ...ya karena kecepatan tinggi, pas tekor mungkin terperanjat yang sekaligus setir di putar kekanan, akhirnya kan mobil oleng kemudian nabrak pohon kelapa di jalur berlawanan sebelah kanan jalan,” ucapnya.

Akibat kecelakaan tersebut, sebanyak tiga orang penumpang di mobil dinas itu mengalami luka-luka. Dan langsung dibawa ke Klinik Sandaan, Cibenda.

“Di mobil itu ada enam orang. Yang harus mendapatkan pertolongan serius ada tiga orang. Untuk evakuasi mobil itu melibatkan satu unit mobil derek,” sebutnya.

Berdasarkan informasi yang didapat, sopir mobil dinas bernomor polisi Z 1045 U itu dikemudikan oleh Ilham Hasby 19 tahun anaknya Kabag Administrasi Pembangunan Setda Pangandaran, Solih AP.***